Une délégation de la section française de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie conduite par M. Bruno Fuchs, Député, Président délégué de la section française et M. Philippe Mouiller, Sénateur, Vice-président délégué de la section française, et constituée, pour le Sénat, de Mme Claudine Lepage, de MM. Christophe-André Frassa, et Cyril Pellevat, a participé à la XXXI^e Assemblée régionale Europe s'est déroulée du 21 au 23 octobre 2018 en Andorre

Cette assemblée régionale a réuni une soixantaine de participants, représentant 18 sections de la région Europe, pour débattre du thème suivant « Le tourisme durable dans les pays de l'espace francophone : facteur de développement économique, environnemental et socioculturel ».

La cérémonie d'ouverture a été présidée par M. Vicenç Mateu Zamora, Síndic General, Président du Parlement de la Principauté d'Andorre (Consell General).

Lors des trois tables rondes thématiques, de nombreux experts de haut niveau ont partagé avec les délégués présents des exemples de bonnes pratiques concernant le développement de ce tourisme durable, avant de procéder à un échange de vues avec les sections représentées. À l'issue des travaux, une résolution sur le tourisme durable a été adoptée par les délégués.

Enfin, l'Assemblée a attribué aux sections française et belge les deux sièges du Bureau du Réseau des jeunes parlementaires revenant à la Région Europe. A ce titre, M. Cyril Pellevat a été élu vice-président du Bureau de ce Réseau.